

# Ein Mann der ersten Stunde

Über 50 Jahre in der Rollladenbranche: ein „Dinosaurier“ mit Visionen

## A man of the first hour

Over 50 years in the roller shutter industry: a „dinosaur“ with visions

Egon Mischler kann auf über 50 Jahre Erfahrung in seinem erfolgreichen und bewegten Berufsleben in der Rollladenbranche zurückschauen, ohne dabei den Blick für zukünftige strategische Geschäftsfelder zu verlieren. Beim 50. Jubiläum der R+T kann er ordentlich mitfeiern: Er ist nämlich seit der ersten Ausgabe der Weltleitmesse, der R65, jedes Mal mit dabei gewesen!

Den Einstieg in die Rollladenbranche bekam Egon Mischler 1964 bei der Aluminium-Walzwerken Singen GmbH. Hier war er maßgeblich bei der technischen Entwicklung von stranggepressten Aluminiumprofilen für den Sonnenschutz beteiligt. Jedoch war er nicht nur im technischen Bereich tätig, sondern knüpfte seine ersten Branchen- und Kundenkontakte durch Messeauftritte und persönlichen Beratungs- und Verkaufsverhandlungen und machte sich einen Namen – es kristallisierten sich die vertriebstechnischen Stärken von Egon Mischler heraus. 1967 wurde Egon Mischler in den Lieferantenbeirat des Bundesverbands Deutscher Rollladenhersteller berufen. Nach Zwischenstationen in der Rollladenbranche stieg er



Egon Mischler ist seit über 50 Jahren in der Branche aktiv. Hier arbeitet er 1965 an seinem Zeichenbrett. / Egon Mischler has been working in the industry for over 50 years. Here he is working at his drawing board in 19XX.

1974 als Gesellschafter und Geschäftsführer in die Firma Rieko in Pliezhausen ein. Rieko produzierte bis zu diesem Zeitpunkt Kunststoffprofile für Rollläden. Egon Mischler erweiterte die Produktpalette um den Aluminiumsektor und erschloss neue strategische Märkte der Möbel, Maschinenbau und Fahrzeugindustrie. Schnell expandierte das Unternehmen und baute eine neue Produktionsstätte am Standort.

Egon Mischler bewegte durch sein Engagement viel und setzte neue Maßstäbe in der Branche. Regelmäßige Auftritte auf Fachmessen, wie auf der R+T, Brandschutz Hannover etc. spiegeln die Professionalität des Unternehmens wider. Rieko zählt heute zu den wichtigsten Lieferanten der Möbel-, Maschinen- und Feuerwehrfahrzeugbranche von Rollabschlüssen, Rollgittern, E-Antrieben und Zubehör.

1979 gründete Egon Mischler zudem die Firma MKU und baute 1996 eine Produktionshalle mit modernem Maschinenpark in Unterbreizbach, Thüringen. MKU ist spezialisiert auf die Blechbearbeitung zu Profilen und Fassaden sowohl im Standard als auch im Individualbereich. Sowohl bei maßgeschneiderten Nischenprodukten als auch in der Serienfertigung ist Flexibilität und hohe zertifizierte Qualität die Stärke des Unternehmens.

2001 gingen sämtliche Firmenanteile sowohl von Rieko als auch von MKU an die Familie Mischler über. Egon Mischler und sein Sohn Sven Mischler, bereits langjähriger Mitarbeiter, übernahmen gemeinsam die Geschäftsführung beider Firmen und sind bis heute gemeinsam erfolgreich tätig.

Der Name Egon Mischler steht für Qualität, Innovation und Tradition als Geschäftsführer eines Familienunternehmens, der bis heute Kopf des Vertriebs und gemein-



Auch heute noch ist Egon Mischler aktiv im Geschäft.

Egon Mischler is still active in the business today.

sam mit seinem Sohn Sven Mischler erfolgreich strategische Ziele weiter verfolgt. Auch in diesem Jahr freut sich Egon Mischler darauf, Sie auf der R+T 2015 auf dem Stand Halle 5 C20 zu begrüßen.

Egon Mischler can look back on over 50 years of experience in his successful and varied professional career in the roller shutter industry without losing sight at the same time for future strategic fields of business. He can really join in the celebrations for the 50th anniversary of the R+T, given that he has been present every time since the first staging of the leading world fair, the R65!

He entered the roller shutter industry at the Aluminium-

Walzwerken Singen GmbH in 1964. Here he had an important share in the technical development of extruded aluminium profiles for sun protection. However, he was not only active in the technical field, but also made his first industry and customer contacts through attending trade fairs and personal consultation and sales negotiations, making a name for himself – his sales-related strengths took shape. In 1967 Egon Mischler was appointed to the Suppliers' Advisory Committee of the German Association of Roller Shutter Manufacturers.

After various positions in the roller shutter industry, Egon Mischler joined Rieko in Pliezhausen as partner and managing director. Up to this time Rieko had been producing plastic profiles for roller shutters. Egon Mischler expanded the product range with the aluminium sector and developed new strategic markets in the furniture, mechanical engineering and vehicle industry. The company quickly expanded and built another production facility at the location. Egon Mischler accomplished a lot through his commitment and set new standards in the industry. Regular attendance of trade fairs, such as the R+T, Brandschutz Hannover, etc. reflected the professionalism of the

company. Today Rieko is one of the most important suppliers of the furniture, mechanical engineering and fire brigade vehicle segment for roller shutters, roller grilles, e-drives and accessories.

In addition, in 1979 Egon Mischler established the company MKU and in 1996 built a production hall with modern plant in Unterbreizbach, Thüringen. MKU is specialised in sheet metal processing for profiles and facades both in the standard as well as in the tailored area. Flexibility and high certified quality are the strengths of the company both in custom-made niche products as well as in serial production.

In 2001 all company shares of Rieko as well as of MKU passed to the Mischler family. Egon Mischler and his son Sven Mischler, already a member of the companies for many years, assumed the joint management of both companies, and are in successful operation to this day. The name Egon Mischler stands for quality, innovation and tradition as managing director of a family company, who to this day is the head of sales and together with his son Sven Mischler continues to pursue strategic goals successfully. Egon Mischler is also looking forward to welcoming you at his stand in Hall 5 C20 at the R+T 2015.